



L'ensemble des membres du club de gymnastique de PALLUAU a été profondément peiné par la disparition de Micheline VACHER dite « Mimie ». Bénévole active de notre association depuis plus de 30 ans, elle a été tour à tour, membre, présidente puis présidente d'honneur.

Nous retiendrons son implication dans la vie du club, sa gentillesse, son sourire, son écoute, ses mots toujours bien placés, sa discrétion et son humilité et ENFIN et SURTOUT ses bons petits gâteaux dont elle seule avait la recette en nous précisant toujours qu'ils n'étaient pas très réussis 🙄 .

Des qualités qui ont fait d'elle un modèle, un exemple à suivre pour tous les bénévoles.

Afin de faire perdurer sa mémoire les membres du Club de gymnastique ont décidé de lui dédier la prochaine randonnée pédestre qui se déroulera le dimanche 13 octobre 2024, elle s'intitulera « la balade de Mimie ».

L'ensemble de l'équipe du Club de Gymnastique vous souhaite de belles fêtes en famille.

**La Présidente,
Emmanuelle SIGNORET**